

“Vamos requetebién”, afirma Delfina Gómez

GERARDO GARCÍA

En la cuenta regresiva del cierre de precampaña, la precandidata de Morena a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, reforzó la idea de que van bien, porque no sólo suman puntos en los sondeos, sino apoyos.

La morenista realizó encuentros en los municipios de Ocoyoacac, Ixtapan de la Sal y Tenango del Valle.

En el encuentro con sus huéspedes, Delfina Gómez pidió trabajar duro tras admitir que van súper requetebién y que observa mucha alegría y esperanza.

“Vamos súper requetebién, vamos súper requetebién... yo veo mucha alegría, mucha esperanza, y entonces hay que trabajarle duro”, declaró

La ex funcionaria federal aseguró que en su precampaña siguen sumando en los sondeos, pero también en apoyos, como sumando a liderazgos importantes

“Estamos muy contentos porque en esta precampaña seguimos sumando puntos en los sondeos, seguimos sumando

apoyos de las y los morenistas y sumamos fuerzas y liderazgos. En otras palabras, vamos requetebién”, subrayó.

La aspirante a la gubernatura mexiquense recaló que se tiene la oportunidad para hacer un cambio que es la razón por la que se debe trabajar en equipo.

“Somos nosotros quienes nos ponemos a sus órdenes para escuchar sus peticiones y darles las gracias por tomarse el tiempo de reunirse y apoyar este encuentro”, declaró.

Cuestiona reforzos del PRI

En entrevista, la precandidata de Morena, Delfina Gómez, fue cuestionada por el reforzamiento que tendrá el PRI por parte de exgobernadores y respondió que la elección es de los mexiquenses.

Cuestionó que por qué vendrán, aunque señaló que existe mucho pueblo.

▼ La precandidata visitó Ocoyoacac, Ixtapan de la Sal y Tenango del Valle. Foto especial



Delfina: nombran a ex gobernadores porque no pueden

Crítica al PRI.

“Lo hicieron porque en este momento su capacidad es menor”, señala la morenista

MARIO C. RODRÍGUEZ
OCOYOACAC

Luego de que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) nombrara a cuatro ex gobernadores para sumarse a la estrategia de activismo político en favor de Alejandra del Moral Vela, la precandidata de Morena por la gubernatura, Delfina Gómez, afirmó que lo hicieron porque en este momento su capacidad es menor.

Tras haber sido cuestionada en el marco de su precampaña en el municipio de Ocoyoacac, sobre los nombramientos del tricolor y si es que ella habrá de convocar a los gobernadores de Morena en el país, explicó que es una decisión de cada uno de los ejecutivos de los estados.

“Yo creo que hay mucho pueblo, mucho pueblo... hay compañeros -gobernadores- que a lo mejor igual y quieren venir, pero finalmente la situación es de nosotros. Ellos -el PRI- porque ya no pueden”.

Es de recordar que el dirigente nacional del PRI, Alejandro More-

no Cárdenas, nombró a los ex gobernadores de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma; Zacatecas, Miguel Alonso Reyes; Hidalgo, Francisco Olvera Ruiz, y Yucatán, Lorenzo Rivera Sosa como delegados nacionales del partido en el Estado de México, por lo que tendrán participación en el proceso en favor de la priista Alejandra Del Moral Vela

Por otra parte, esta misma semana el PRI señaló que las observaciones que hizo la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la administración de Gómez Álvarez al frente del ayuntamiento de Texcoco en las que retiraron el 10 por ciento del salario de los trabajadores para financiar a Morena, son sentencias y no ataques en contra de la morenista.

Al respecto, indicó que ya están en estudio las observaciones y afirmó que responderá a ellas. “Es algo que ya está analizado y aquí estamos nosotros, pero lo que se necesite, estamos a sus órdenes”. En lo que respecta a la gira en Ocoyoacac, se reunió con militantes de Morena de diversas partes del Estado y productores de aguacate, flor, maíz, miel, ovinos y tuna de la entidad. Escuchó las peticiones que tiene y llamó a la militancia a cuidar su participación en el proceso electoral. ■



Se reunió con simpatizantes en La Marquesa. TANIA CONTRERAS